



Danksagung

# Gertrud Wasner-Stenz

Liebe Freunde und Bekannte

Am Mittwoch 17.11.2021 haben wir meine Frau zu Grabe getragen, der schwerste und traurigste Tag meines Lebens. Ich bin erschlagen.

Aber ebenso erschlagen bin ich ob der unglaublichen Anzahl von Trauerkarten und Beileidsbezeugungen. Praktisch alle sind der Meinung, dass meine Frau eine liebenswerte, fröhliche und bescheidene Person war mit etlichem Schalk in ihren Augen. Mein Butzerl – jetzt weiss ich, warum mein Tränenfluss nicht mehr enden will. Eure Beileidsbezeugungen geben mir etwas Trost, wenn gleich sie mein Leid und meinen Schmerz nicht sichtlich mindern können.

Ich bitte um Verständnis und Nachsicht, dass ich mich auf diese Art für Eure Anteilnahme bedanken möchte, ich kann nicht Dutzende von tränennassen Dankenskarten versenden.

Ich werde versuchen, in nächster Zeit wieder etwas Fuss zu fassen, wenn's nicht gelingt werde ich mich aufmachen und sie suchen. Inzwischen danke ich Euch von ganzem Herzen für Eure liebevolle Anteilnahme und wünsche Euch alles Gute.

Fritz Wasner und Familie